

**Je me présente Mr Bellehsen Idriss.** Je suis Résident depuis 1985 dans un foyer d'hébergement à Noisiel dans le 77. Cet établissement est géré par l'Association A.N.P.I.H.M. Une très grande association qui gère plusieurs établissements. Aujourd'hui Mr. Vincent Assante, président de l'association A.N.P.I.H.M. est venu nous rendre visite dans notre foyer, accompagné de notre Directeur General Mr. Etienne Doussain ainsi que le chef du personnel Mr. Kader Rouis et les résidents du foyer, plus certains membres du personnel. Mr Vincent Assante nous a expliqué la grande manifestation du 29 Mars qui se déroulera à Paris pour défendre nos droits de citoyens pour nous personnes handicapées pour revendiquer une vie de vrai citoyen pour qu'on puisse vivre dans notre appartement avec des finances correctes, qu'on puisse payer le personnel qui nous aide tous les jours dans notre vie. Et aussi que l'administration telle que la M.D.P.H., L'A.G.E.P.H.I.P, la C.A.F soit plus facile pour nous car il y a trop de papiers à remplir et beaucoup d'entre nous trouvent cela très difficile et je vous avoue que pour moi qui est en voie de quitter l'établissement j'appréhende. C'est pour ça que le 29 Mars 2008 à Paris, venez avec nous nous soutenir. Car il y en a marre que le gouvernement Français considère les personnes handicapées comme des pantins du fait de notre immobilité.